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令和５年度 第３回河原地域振興会議議事概要 

                  日 時 令和5年7月31日（金）13時30分～15時00分 

                  場 所 西郷地区公民館  

 

〔出席委員〕 

竹田賢一、中村佳紀、林 昭男、奥谷仁美、下田和実、西谷美智子、坂本綾子、山下教幸、渡邉

幸勇（順不同） 

〔欠席委員〕 

浅田義昌、田村 稔、楮原典子 

〔説明者〕 

 窪田西郷地区公民館長 

〔事務局〕 

九鬼支所長、武田副支所長兼地域振興課長併教委分室長、岡本産業建設課長、浜部市民福祉課

長、吉田地域振興課課長補佐 

〔傍聴者〕 

なし 

 

会議次第 

１ 開  会 

２ 議  事 

１）新市域振興ビジョン推進計画の進捗について 

２）西郷地区の状況、活動について 

３）委員提出案件 

３ そ の 他 

４ 閉  会 

 

議事概要 

１ 開  会 

 

２ 議  事 

１）新市域振興ビジョン推進計画の進捗について 

 説明者：武田副支所長兼地域振興課長併教委分室長、岡本産業建設課長 

【委 員】 霊石山・遠足・保全活動もいいけどネックはトイレだ。設置費用がかなり掛かる

だろうから要求しづらいが、将来展望として聞いていただきたい。景色もよい

し、子供にもどんどん登ってほしいし、きれいにしていきたい。 

【委 員】 ハンググライダー用にトイレが置いていなかったか。 

【事務局】 ハンググライダー専用が１台置いてあります。管理も愛好会です。５月のイベン

トに合わせ、期間限定で仮設トイレを１台増やしました。 

【委 員】 土地は河原町のものか。 

【事務局】 地元３部落や片山部落などの所有です。伊勢ヶ成の半分から向こうは郡家町の

方の所有です。 
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【委 員】 郡家の方から遠足は来るのか。 

【事務局】 現在は郡家から向かう道はあまり整備されていないようです。 

【委 員】 今は来てないが、３０年くらい前は小学生などが来ていたと思う。 

【事務局】 今年、学校主体から地域主体で山登りを計画されました。 

【委 員】 車で山頂近くに上がれないのか。車が通れればトイレの汲み取りとかも可能に

なるが。 

【事務局】 なかなか難しいと思います。トイレを作るにしても水道が通ってないです。水道

水を上げるのは大変なので、雨水とかの活用になるかとは思いますが、今度は夏

季は使用できなくなるなど季節限定となります。ジオパークの関係で検討され

たこともありましたが難しかったようです。 

【委 員】 お城山の道路の関係はどうなっているのか。 

【事務局】 工期が８月末まで延長となっています。現在のところ、さらに１１月末までの延

長の予定となっていますが、更なる延長もあると聞いています。 

【委 員】 三滝の方は開通したのか。 

【事務局】 道路は開通しておりますが、滝までは行くことができないままです。 

【委 員】 事故の後、きちんとしたつり橋ができているが、その後つり橋に行くまでの道は

どうなっているのか。 

【事務局】 部分的ではなく、そこに至るまでの道の斜面などの状況が落石や土砂崩れの恐

れなどがありよくないです。また、費用対効果の問題もあります。まずは施設を

指定管理で運営していただき、シャワークライミング等の需要もあるので、その

誘客状況をもとにその先を考えていきたいと思います。 

【委 員】 水道を直していただいて、春・秋の三滝祭りは開催できるようになったが、滝が

見えないのが残念だ。キャンプ場の方から川沿いを行く道もあるがこの道の方

が早い。 

【事務局】 今は道がほぼないと思います。 

【委 員】 道は何回か歩けば大丈夫になるのではないか。バンガローがもったいない。湿気

が多く常時使えない。 

【事務局】 林務水産課も何度か色んなルートを歩いているようです。転落防止柵も必要に

なるかもしれないです。 

【委 員】 そこから眺める紅葉と滝は絶景だ。大山に匹敵するくらいの景色だ。 

【事務局】 その道は本格的な装備ならまだしも観光客にはどうでしょうか。 

【委 員】 危険な箇所は危険と表示させ、本来革靴などで安易に上がるべきでない。施設と

して整備するならきちんとすべきだ。そこまでできないのなら自己責任でとい

う考え方が必要。ただ、市も予算上の制約はある。 

【事務局】 将来的にどうしていくのかを考えていかなくてはならないと思います。 

 

２）西郷地区の状況、活動について 

   説明者：窪田西郷地区公民館長 
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３）委員提出案件   

 ①リンピアいなばの見学について 

【事務局】 要望内容について、東部広域行政管理組合事務局にお伝えをしました。必要性・

整備時期については事務局の方で判断してもらうことになると思います。その

後、事務局長の方から連絡があり、前向きに検討するとの返事がありました。事

前にご連絡いただきたいとのことです。 

【委 員】 ２台は必要と事前には連絡した。１台しかないとのことだったので、こちらから

１台調達していったが、車いすを拭かなければならないなど、受付に少々時間が

かかった。 

  

 ②市から送付される圧着ハガキについて 

【事務局】 専用機械の強度調整がうまくいかなかったようです。今後は十分注意していき

たいと思います。 

   

３ そ の 他 

【委 員】 散岐地区公民館でそこそこ大きな研修を行おうとすると、２階を使わなくては

ならないが、階段を上がるのが高齢者には難しいので別の公民館で開催してい

る。せめて階段の両側に手すりがあればなんとかなるかもしれない。 

【事務局】 耐震改修はしているので、建て替えまでは時間がかかると思います。公民館の所

管課にもお伝えをしたいと思います。また、コミュニティセンターの使用も可能

です。 

【事務局】 次回会議は８月２４日（木）に３町による南地域合同ブロック会議として開催す

ることとしています。 

 

４ 閉  会 


